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ATA DA 100ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO 
CONSELHO DE AUTORIDADE PORTUÁRIA DO 
PORTO DE SÃO FRANCISCO DO SUL REALIZADA 
AOS VINTE  E QUATRO DIAS DO MÊS DE JUNHO 
DO  ANO DE DOIS MIL E QUATRO 

 
Aos vinte e quatro dias do mês de junho de dois mil e quatro, às nove e trinta horas,  no auditório 
do Hotel Zibamba, no Município de São Francisco do Sul, presentes os Conselheiros Marco 
Antônio Dechichi, Presidente do CAP, Manoel José Mendonça e Clovis Schwartz, do Bloco do 
Poder Publico, Luiz Philippe Abreu de Oliveira Figueiredo, Paulo Corsi e Fernando Amadeu da 
Rocha Cortez, do Bloco dos Operadores Portuários; Rosano Luiz Fernando Strozzi e Josias Oliveira 
Santos, do Bloco dos Trabalhadores Portuários; José Antonio Emílio, Johni Richter, Míriam Raquel 
Silveira Gatz e Jorge Henrique Canízio Sampaio, do Bloco dos Usuários dos Serviços Portuários e 
Afins; Osmarí Corrêa da Costa, Jersomar Arino Jacintho, Luiz Antonio Magaton,Valdir Eggert, 
José Luiz Mendes Madeira e Jaqueline de Azevedo Gamper, Conselheiros Suplentes.  

Dando início a reunião, o Presidente agradeceu a presença de todos e dos técnicos do IBAMA,  
Carlos Egberto Rodrigues Junior e Aline Figueiredo Freitas, que atenderam ao convite do CAP para 
apresentarem  palestra sobre o tema “ Licenciamento Ambiental junto ao IBAMA”. O Presidente 
agradeceu ainda, a presença do senhor Rui Kenji Ota, Inspetor da Alfândega da  Receita Federal no 
Porto de São Francisco do Sul. 

A seguir, foi lida e aprovada sem ressalva,  a Ata da 99ª Reunião Ordinária, realizada em 27 de 
maio de 2004. 

Na seqüência, foram lidas para conhecimento dos  demais Conselheiros, as seguintes 
correspondências recebidas pelo CAP :  a)  Portaria nº319, datada de 26 de maio de 2004, publicada 
no Diário Oficial da União em 28 de maio de 2004, que reconduziu o senhor Luiz Philippe de 
Oliveira Figueiredo (titular), ao Bloco dos Operadores Portuários como representante dos 
armadores; exonerando  o senhor Luiz Roberto de Oliveira (suplente) do mesmo Bloco; designando  
o senhor Daniel da Silveira Sgambati (suplente) para o referido Bloco, todos para o Conselho de 
Autoridade Portuária – CAP do Porto de São Francisco do Sul;   b)  Portaria nº 320, datada de 26 
de maio de 2004, publicada no Diário Oficial da União em 28 de maio de 2004, reconduziu os 
senhores José Antônio Emílio (titular) e Valdir Eggert (suplente), ao Bloco dos Usuários dos 
Serviços Portuários e Afins, como representantes dos exportadores e importadores de mercadorias, 
no Conselho de Autoridade Portuária – CAP do Porto de São Francisco do Sul; c) Ofício                    
nº 096/GP-2004, datado de 17 de junho do corrente ano, encaminhado pela Associação Comercial e 
Industrial do Porto de São Francisco do Sul – ACISFS, convidando o Presidente  do CAP para a 
participar da Reunião Plenária da Federação das Associações Comerciais e Industriais do Estado de 
Santa Catarina, que se realizará no dia oito de julho do corrente ano às 19:30 horas, no salão do 
Hotel Bristol Vila Real, em São Francisco do Sul;  d)  Ofício nº 005/04, datada de 16 de maio de 
2004,  encaminhada pelo Sindicato dos Despachantes Aduaneiros dos Estados do Paraná e Santa 
Catarina, solicitando apresentação no CAP, das dificuldades enfrentadas pelos despachantes no 
exercício de suas atividades no Porto de São Francisco do Sul;  e)  Ofício nº 0555 de 24 de junho de 
2004, encaminhado a este Conselho pela Administração do Porto de São Francisco do Sul, 
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solicitando a aprovação do  Plano de Dragagem para o exercício de 2005, para sua consolidação no 
Plano de Dragagem do Governo Federal. 

A seguir, foi colocado em votação o Plano de Dragagem apresentado pela APSFS, para o exercício 
de 2005,  para ser incluído no Plano Nacional de Dragagem dos Portos,  sendo ressaltado pelo 
Conselheiro Magaton, que o plano foi elaborado, condicionado a sua execução, mediante a 
liberação de recursos pela União, uma vez que a APSFS, não dispõe de recursos e dotação 
orçamentária para execução do referido plano de dragagem. 

Na seqüência, foi efetuado uma apresentação sobre o “ Tema Licenciamento Ambiental ”, pelos 
técnicos do Ibama, Carlos Egberto Rodrigues e Aline Figueiredo Freitas. O Presidente agradeceu a 
aos técnicos do Ibama apresentação  e solicitou  o arquivo da palestra, para disponibilizar aos 
Conselheiros. 

A seguir, o  Conselheiro Jorge Henrique C. Sampaio,  informou que não tinha assuntos para 
apresentação do Comitê Facilitador. 

Na seqüência, o Presidente do CAP, informou que a  Administração do Porto  irá providenciar a 
licitação para contratação dos Estudos Ambientais, para instruir as  Licenças  de Operação da 
Atividade Portuária, Licença de Instalação  do Terminal de Passageiros e para as obras de expansão 
do Porto de São Francisco do Sul. 

Dando continuidade à reunião, foi apresentado pelo senhor Gilberto de Freitas, Diretor de 
Operações da APSFS, a situação da implementação do Plano de Segurança no Porto de São 
Francisco do Sul, tendo sido informado aos presentes,  que a CONPORTOS delegou competência 
às CESPORTOS Estaduais, para estas efetuarem as  vistorias nos portos dos respectivos estados. 
Em relação a CESPORTOS de Santa Catarina, a  vistoria foi iniciada no Porto de São Francisco do 
Sul em 21/06/04,  e será concluída até 29/06/04, tendo sido assegurado pelo Diretor de Operações, 
que o Porto de São Francisco do Sul, atenderá a todas exigências para obtenção da certificado de 
segurança. 

Foi proposto pelo Presidente, e aprovado pelos Conselheiros, a  constituição de um Grupo de 
Trabalho para  analisar a questão de estacionamento de caminhões na entrada do Porto, ficando 
assim constituído pelos seguintes Conselheiros : Jorge Henrique C. Sampaio (Relator), Clovis 
Schwartz; José Antonio Emílio; Jaqueline de Azevedo Gamper; Fernando Amadeu da R. Cortez; 
Paulo Cesar Corsi; Josias Oliveira Santos e Rosano Luiz Fernando Strozzi.  
Foi constituído ainda, um outro Grupo de Trabalho, para tratar sobre a expansão da APSFS, 
visando a área denominada Rabo Azedo, composto pelos Conselheiros Jaqueline de Azevedo 
Gamper; Miriam Raquel Silveira Gatz; José Antonio Emílio (Relator); Clovis Schwartz; Rosano 
Luiz Fernando Strozzi e pelo Gilberto de Freitas Diretor de Operações do Porto de São Francisco 
do Sul. 
Na seqüência, o senhor Nilson Ricardo Gamper, Delegado do Sindicato dos Despachantes 
Aduaneiros dos Estados do Paraná e Santa Catarina, relatou as dificuldades e problemas 
enfrentados pelos  despachantes aduaneiros, assim resumidos :  

a) As instalações para vistoria de carga no local denominado “igrejinha”, dentro da área 
portuária da APSFS, apenas consegue atender a dois ou três contêineres, tendo apenas como 
proteção somente uma  cobertura, e outra, no Terminal Babitonga,  o espaço é limitado; 
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b) Com relação à entrada de caminhões contêiner cheio, acusa o recebimento de um e-mail 
encaminhado pelo porto com informação de que todas as guias de entradas sejam assinadas 
pelos despachantes, solicitando do porto, que adote outro procedimento para ter controle, 
para não prejudicar o trabalho dos despachantes. 

c) Informou ainda, que há problemas com o volume de mercadorias. Os armadores estabeleceram 
um prazo para liberação de carga e isso ocorre anterior a abertura do gate  e, se a carga não está no 
Porto  não tem como liberá-la. 
 
O Inspetor da Alfândega, Senhor Rui Kenji Ota, sobre o assunto explanado pelo Delegado dos 
Despachantes, informou que em relação armazenagem, a Receita Federal notificou à APSFS  sobre 
a necessidade de área adequada para vistoria   e agora mais recentemente, em razão da própria 
certificação do Plano de Segurança, que  exige área adequada para vistoria das cargas. 
 
O Presidente solicitou que  se agende uma reunião com o senhor Rui Kenji Ota, Inspetor da 
Alfândega, do  senhor Nilson Gamper (Delegado do Sindicato), Aliatar José Cordeiro (Diretor de 
Administração), representante do Sindasc, com a participação dos Conselheiros Jorge Henrique, 
Luis Philippe e Mirian Gatz, para tratar do assunto levantado pelo Delegado dos Despachantes,  
propondo ainda, a criação de um Grupo de Trabalho,  composto pelos Conselheiros Miriam Gatz, 
Jorge Henrique (relator) Luiz Philippe, com a participação do  senhor Nilzon Ricardo Gamper e um 
membro do Sindasc, para tentar encontrar uma solução relação um local adequado para 
armazenagem e aos contêineres que ficam sem embarcar,conforme relatado pelo Delegado dos 
Despachantes Aduaneiros. 
Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada, tendo sido designado o dia vinte e nove de 
julho do corrente ano, às 09:30 horas, para a próxima reunião ordinária do CAP. Esta ata foi lavrada 
pela Secretária do CAP, que a assinou e que, depois de lida e aprovada, será assinada também pelos 
Conselheiros presentes.  
São Francisco do Sul, 24 de junho de 2004. 
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